

# *Propone mandatario argentino encuentro privado con abuelas de la Plaza de Mayo*

---



Buenos Aires, 20 feb (RHC) El mandatario argentino Mauricio Macri invitó a la presidenta de la asociación Abuelas de Plaza de Mayo, Estela de Carlotto, a un encuentro privado en la sede del Gobierno.

La Secretaría de Derechos Humanos y Pluralismo Cultural de Argentina informó que el encuentro está pautado para el próximo martes, con motivo del aniversario 40 del golpe de Estado de mil novecientos 76, cuando unas 30 mil personas desaparecieron y al menos quinientos niños fueron robados a sus madres que los parieron en cautiverio.

Macri busca conversar con las Abuelas de Plaza de Mayo sobre Derechos Humanos luego que postergara la reunión por presunta falta de tiempo, aunque las destacadas luchadoras no han confirmado su asistencia al encuentro.

El gobierno argentino suspendió también la firma de un acuerdo salarial con los gremios nacionales de docentes al que se comprometió el Ministerio de Educación y puede sobrevenir una huelga que haga peligrar el inicio del curso escolar.

"Si no hay clases el 29 de febrero será por culpa del Gobierno", coincidieron en plantear los dirigentes de los cinco sindicatos nacionales al criticar la decisión del presidente Mauricio Macri de alterar lo pactado entre los sindicatos y la dependencia educativa.

La administración nacional decidió hoy, sin aviso previo, dar marcha atrás con el arreglo que había aceptado la semana pasada, informó el servicio Infonews.

El convenio lo negociaron los delegados de la Unión de Docentes Argentinos (UDA), la Confederación de Trabajadores de la Educación (Ctera), la Confederación de Educadores Argentinos (CEA), el Sindicato Argentino de Docentes Privados (Sadop) y la Asociación del Magisterio de Enseñanza Técnica (AMET).

Luego de dos días de negociaciones el ministro de Educación, Esteban Bullrich, avaló el reclamo de maestros y profesores de aumento salarial del 40 por ciento para poder afrontar la crisis inflacionaria que aflige a los argentinos.

El incremento se otorgaría en dos tramos, uno primero en marzo y el otro a partir de junio, y el salario docente promedio llegaría a siete mil 800 pesos (520 dólares), e incluso el funcionario dijo que los educadores debían tener sueldos por encima del salario mínimo.

Pero aparentemente el Presidente ordenó suspender la firma del convenio y en declaraciones al Canal 3 dijo que las negociaciones salariales deben estar de 25 por ciento para abajo, y que entonces así el Gobierno cerraría el arreglo y otorgaría los fondos específicos.

Esta suspensión hasta nuevo aviso de la firma de la paritaria nacional docente retrasa el cronograma de reuniones para las negociaciones entre los sindicatos de la Ciudad de Buenos Aires y de la provincia Buenos Aires con las autoridades locales.

El portal informativo Minuto Uno señaló que los sindicatos de docentes tanto nacionales como provinciales se declararon en "estado de alerta y movilización", afirmaron que está en riesgo el inicio de clases y acusaron al Gobierno nacional de demorar el acuerdo a nivel nacional para condicionar las conversaciones de los docentes provinciales.

Sobre la cancelación de la rúbrica del acta de acuerdo con los gremios nacionales, la secretaria general de Ctera, Sonia Alesso, dijo que es un escándalo y remarcó que "el gobierno pone en duda el inicio de las clases".

La dirigente sindical rechazó que el presidente Macri intente imponer un techo del 25 por ciento a las negociaciones y exigió que "el gobierno nacional resuelva esta situación inmediatamente para que las provincias puedan continuar con sus negociaciones".

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84795-propone-mandatario-argentino-encuentro-privado-con-abuelas-de-la-plaza-de-mayo>



**Radio Habana Cuba**